Afrique africaine À BRUXELLES

▶ La Box galerie à Bruxelles propose une exposition très complète consacrée à l'Afrique et rassemblant des images de neuf photographes ainsi que des objets d'art africains. Baptisée "Afrique africaine" en référence à un ouvrage de Michel Huet paru en 1963, elle est composée notamment de photographies de George Rodger, cofondateur de l'agence Magnum pour qui l'Afrique constitua un contrepoint salutaire après la seconde guerre mondiale. À ses côtés, des œuvres de photographes plus contemporains (Descamps, Plossu, Muñoz...), mais aussi de superbes tirages d'époque de Casimir Zagourski, militaire polonais qui effectua deux expéditions en Afrique dans les années 30...

"Afrique africaine", à la Box galerie à Bruxelles (88 rue du Mail), jusqu'au 1^{er} février.

